



Prevalece la calma en frontera Camboya-Tailandia, afirma portavoz

Description

(Nom Pen) La situación en la línea del frente en las provincias camboyanas de Preah Vihear y Oddar Meanchey, fronteras con Tailandia, se mantiene tranquila y estable informó hoy aquí la portavoz del Ministerio de Defensa Nacional, Maly Socheata.

Gracias al compromiso decidido, transparente, sincero e inquebrantable del Gobierno Real de Camboya y sus fuerzas armadas, el Reino continúa respetando e implementando plenamente todas las disposiciones del acuerdo de alto el fuego alcanzado el 28 de julio último, subrayó la Teniente General en conferencia de prensa.

Socheata señaló asimismo que “las fuerzas armadas camboyanas se mantienen fuertes y en total vigilancia en el cumplimiento de sus funciones”.

Según dio a conocer en la tarde de ayer la propia vocera, el ejército tailandés estaría preparándose para lanzar nuevos ataques a lo largo de la frontera con Camboya.

En ese sentido, informó que cerca del mediodía de este domingo se conoció que el ejército, en cooperación con las autoridades tailandesas, ordenaron a los civiles que permanecen en la zona fronteriza de la provincia de Surin que evacuaran el área antes de esa noche.

Las mismas fuentes también confirmaron que Tailandia planeaba lanzar ataques a lo largo de la frontera, comenzando desde los templos de Tamone Thom, Ta Krabey y Preah Vihear, hasta la zona de Anseh.

Se espera que estos ataques comiencen pronto, antes de la reunión extraordinaria del Comité General de Fronteras (GBC) programada para el 7 de agosto de 2025 en Kuala Lumpur, Malasia, añadió Socheata, citada por la agencia de noticias AKP.

“Camboya hace un llamamiento a la comunidad internacional para que ayude a prevenir esto a toda costa, e insta a la parte tailandesa a detener de inmediato la agresión planeada, si la información es cierta, y a respetar plenamente el acuerdo de alto el fuego en aras de la paz y estabilidad en las zonas fronterizas y en toda la región”, dijo.

Con relación a los soldados camboyanos capturados, puntualizó que 18 de ellos permanecen bajo custodia tailandesa.

Al respecto, el presidente del Senado camboyano, Hun Sen, anunció que el Reino solicitará la asistencia del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) para lograr la repatriación de los mismos.

Las más recientes hostilidades en distintos puntos de la frontera entre Camboya y Tailandia estallaron el 24 de julio último después que un soldado tailandés resultara herido al pisar una mina terrestre en un territorio fronterizo, en la región de Ubon Ratchathani.

El conflicto territorial, sin embargo, data de comienzos del siglo XX, cuando Francia comenzó a cartografiar los límites territoriales, pero varios puntos quedaron sin demarcar, lo cual ha provocado varios enfrentamientos entre los dos países vecinos.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025